



EN IMÁGENES



Tesis de Jesús Gómez Escudero. Jesús Gómez Escudero expuso en el Aula de Grados de la Facultad de Biología ante un tribunal especializado su trabajo de Grado perteneciente al Departamento de Fisiología y Farmacología de la Universidad. /GALONGAR



Interculturalidad en Garrido. El Bar el Puerto fue el encargado de acoger en el día de ayer el primer gran evento intercultural organizado por la Federación de Ciudadanos del Mundo. Entre los actos, no faltó la gastronomía típica, los bailes, talleres y concursos. /BARROSO



Circo en la calle. En la noche del viernes, la plaza de la biblioteca Torrente Ballester acogió la actuación "Una tarde de circo" dentro del ciclo de cine al aire libre "Siguiendo las huellas". Todos disfrutaron en una noche agradable en las temperaturas como para pasarla al aire libre. /GALONGAR